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      Аннотация

    
        
          Целью исследования является выбор оптимальных конструктивных решений для встроенно-пристроенного физкультурно-оздоровительного комплекса.
В результате выпускной квалификационной работы был разработан проект многоквартирного жилого дома со встроенными помещениями обслуживания и встроенно-пристроенным физкультурно-оздоровительным комплексом.
В качестве задач исследования при проектировании ФОК ставилось найти эффективное решение технологии строительства металлического каркаса из ферменных конструкций для перекрытия физкультурно-оздоровительного комплекса с минимальными инвестиционными вложениями.
В процессе работы проводились исследования по сравнению металлических большепролетных конструкций спортивного зала физкультурно-оздоровительного комплекса – ферм, рассматривались способы опирания. 
Используя программный комплекс SCAD Office 21.1, был выполнен сравнительный анализ получившихся данных в ходе расчета конструктивных схем с опиранием на верхний и нижний пояса. В результате был выбран оптимальный вариант металлической конструкции для перекрытия физкультурно-оздоровительного комплекса. 
Выбранная ферма позволяет решить ряд вопросов: сократить металлоемкость, трудозатраты и время на изготовление, упростить доставку, уменьшить геометрические размеры сечений конструкции.
        

        
          The purpose of the work is the selection of optimal design solutions for the built-in sports and recreation center.
As a result of the graduation qualification thesis, a multi-apartment residential building project was developed with built-in service facilities and a built-in sports and recreation center.
The objectives of the study in the design of the sports and recreation center were to find an effective solution to the technology of building a metal frame from truss structures to overlap the fitness center with minimal investment.
In the process of work were conducted on the comparison of metal large-span structures of the sports hall of the sports and recreation complex, the methods of leaning the trusses on columns were considered.
The comparative analysis was performed in the process of calculating the design schemes based on the upper and lower belts using SCAD Office 21.1. As a result, the optimal version of the metal structure was selected for the overlap of the sports and recreation complex. 
The selected truss allows to solve a number of questions: reduction of metal consumption, reduction of labor and manufacturing time, simplification of delivery, reduction of the geometric dimensions of the structural sections.
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